

## 「園庭ある保育園を」畔上議員の提案に共感

24日、日本共産党の

畔上三和子東京都議の

都議会本会議代表質問

を、江東区などから約

70人が傍聴しました。

13年度に新設された

認可保育園の半数以上

に園庭がないことを畔

上氏が指摘し、園庭の

ある保育園の増設を提

案しました。

傍聴した佐久間美子

(よじこ)さん(70)は、

「待機児は一刻も早く

解消してほしい。保護

者が安心して働くため

には、子ども一人あた

りの面積が広く、園庭

がある認可保育所がい

い。都は将来を担う子

どもたちの成長を一番

に考えてほしい」と話

し、畔上都議の提案に

期待を寄せました。

「きょう都議会に来

るまでに3カ所の保育

園児が、雨に降られて

公園から園へ急いで戻

るのを見た。園庭があ

れば雨にぬれることは

ないのに」(67歳、女

性)と、園庭の必要性

を実感する声も寄せら

れました。

米軍横田基地へのオ

スプレイ飛来中止を求  
めた畔上氏の質問に対  
する舛添知事の「国の  
専管事項だから是非に  
ついて言う立場にな

い」という答弁に、達  
んとした。再質問の答  
弁にも立たず、自治体  
の首長としての責任が  
危険ではないとの立場  
を感じられません」と憤  
りました。

林マリ子さん(71)は、  
「知事がオスプレイは  
危険ではないとの立場  
を示したこと」にがくぜ  
りました。